

# おじいちゃんやさい。パワー

愛媛県 愛媛大学教育学部附属小学校 一年

上田うえだ大青たいせい

「スイカもつてきたよ。」

おじいちゃんのことだ。ぼくはうれしくて、はしってげんかんにいった。おじいちゃんがつくったスイカがだいすきだからだ。

スイカは、バスケットボールみたいなまんまるで、おおきくて、おとうとをだっこするくらいのおもさがあった。

「おとしたらわれちゃうから、ゆつくりはこんでね。」と、おかあさんにいわれたので、そつとそつとだいどころへはこんだ。ぼくは、

「おつきさまのはんぶんのかたちにきつて。」

と、おねがいをした。おかあさんは、おじいちゃんのスイカだとおおききつてくれる。

まっかで、つめたくて、あまい。ひとくちたべると、いつきにすずしくなった。たねがおおすきて、なんこかたべてしまった。

おなかからスイカがはえないかしんばいになったけど、それでも、むちゅうでたべた。よこにすわっていたおじいちゃんが、

「おいしいか。」

と、なんどもきいたけど、こたえるまもなくたべつづけた。きがつけば、スイカはみかづきのかたちになっていた。ことしのスイカもさいこうにおいしかった。

おじいちゃんのスイカばたけには、ひみつがある。むしが

いっぱいいることだ。むしがたくさんいるのは、おいしいしよ。うごだど、おじいちゃんからきいた。むしには、はたけのつちをきれいにするやくわりがあるそうだ。

はたけには、スイカのほかにもたくさんやさいがある。おじいちゃんは、かぞくのためになんでもつくれるように、よくべんきょうしている。はじめてつくるやさいは、インターネットでしらべて、いいつちづくりからはじめている。そして、くすりをつかわずにそだてあげる。そのおかげで、あんしんやさいが、たべきれないほどできる。

ぼくは、あかちゃんころからずつとおおきい。いちねんせいになったいまでも、いちばんおおきい。おじいちゃんやさいパワーは、すごいんだ。

おじいちゃん、いつもありがとう。あついひも、さむいひも、はたけにしていることしっているよ。からだをだいいじにしてね。かぞくみんなで、ずつとげんきでいようね。

あきになったら、かっこいいけいトラで、いつしよにはたけにいくんだ。ことしのいもほりは、きよねんよりたくさんほれるよ。だって、やさいパワーでおおきくなっているから。はやくいもほりのおてつだいをしたいな。そして、おばあちゃんのかかしいもを、たくさんたべたいな。